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Ratsf raktion Wipperf ürth
Stefan Klett
04.05.2011

betr Antrag zur Ratssitzung am 17.05.2011, Sportstättenentwicklungsplanung.

,,Schaffung ginor bodarf€gorechten Sportglätteninfrastruktu. für Wipporfil h"

Sehr geehrtea Herr B0rgermeister,

lm Rahmen der Haushaltsrede 201 1 hat die CDU - Fraktion boreits auf die dringende Notwendigkeit

der Bedarfsermittlung ,- und entwicklung im Bereich der Wipperfilrther Sportstätten hingewiesen.

lm Namon dorCDU beantJage lch daherwlo folgt:

Die Vorwaltung wiad mit der Eratcllung olnga Spo(etättonontwlcklungsplanes Wipportürth

beauftngt. Darunter bt eho Bodarfsanalygo und Standortanalyso untgr Einboziohung do.

domografigchon Enh'vicklung zu vgrstohon. Der Auftrag umfaagt nobon don Spo.thallen,- und

plätzon auch daa WLS - Bad und F.oireitoin.ichtungon wio z.B. Bolzplätze, Lauf,- und Wan.

dorwego etc. Eingobundsn sein in dio E.hobung.n mürs.n auch die Sportveloine und Schu-

len, Kindergärten, JugendhErbsrge etc. Die Beteiligung von Instituten aua dem Beleich der

Sportökonomle und dem Spo managoment iat dabei zu erwägen.

Begdndung : Ohne ein Sportstättenentwicklungsplan ist eine zielorientierte und bedarfsgerechte

Ausrichtung des Sportes in der Zukunft nicht mehr mttglich. Bedarf und Kosten mossen transparent

werden, damit Fehlentwicklungen und Fehlinvestitionen verhindert werden, zumaldiese einen nach-

haltigen Nutzen für die Sporttreibenden haben sollen und die vorhandene Konkurenzsituation zu

anderen Investitionen jm Bereich Straßen, Schulen und Bauprojekten abgemildert werden können

bzw. mttgliche Synergien genuhtwerden müssen. Die u.a. durch Schulen ausgeweitete Nutung der

Sportstätten, machtes den Vereinen zunehmend schweaer, mitgliederfreundliche Belegungszercn

zu finden, insofern ist die aufkommende Ganztagsentwicklung besonders zu betGchterl

(Weitere Begründung erfolgen, falls gewünscht gerne in der Situng).

Mit f reundlichen Grtlßen
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